

Protokoll der Jugendleiterpflichtsitzung vom 12.03.07

Teilnehmer:

H. Ruff, R. Köllner, E. Ernst, W. Detzen, H.-J. Döring, K. Groß, H. Appel, O. Siebertz, H. Dörr, H. Handge, J. Milbredt, K. Köllner
Gastreferent: stellv. Verbandsjugendwart Jürgen Best
Jugendleiter lt. Liste

Begrüßung durch H. Ruff

Verschiedenes

Hallenkreismeister 2006/07

C-Jugend TuS Makkabi: Am 18.03.07 Spiele zum Bezirksmeister in der Merton Schule, Frankfurt.

D-Jugend Spvvg. Fechenheim 03: Am 17.03.07 Spiele zum Bezirksmeister in Bad Orb

E-Jugend Eintracht Frankfurt: Am 17.03.07 Spiele zum Bezirksmeister in Bad Homburg

B-Jugend FC Kalbach/1

Zur Siegerehrung der B-Jugend war die Mannschaft von Bonames bereits abgereist. H. Ruff findet dieses Verhalten sehr unsportlich. Der Verein wird bestraft.

Concordia Eschersheim übernimmt in der Merton-Schule am 18.03.2007 die Turnierleitung und den Verkauf.

In den Hallen gab es einige Beschädigungen, z.B. Fensterkuppel mit Steinen eingeworfen.
Näheres hierzu in der nächsten Sitzung.

Unterlagen für Qualifikationsspiele des F-Jugend-Sparkassen-Cups gehen in den nächsten Tagen an die Vereine.

Frage: Änderung der Stichtage ??

Hierzu ist noch keine Entscheidung gefallen, wenn ja erst ab Saison 2009/10

Bei SG Praunheim und SV Eschersheim stehen zur Zeit nur Container für die Mannschaften bereit.

Pokalendspiele am 01.05.07 bei SG Bomheim.

E-Jugend im Kleinfeld

Ab der Saison 2007/08 spielt die E-Jugend nur noch Kleinfeld. Frankfurt ist der einzige Kreis in dem noch Großfeld gespielt wird.

Zwischenzeitlich wird in ganz Europa nur noch Kleinfeld gespielt.

J. Best sieht kein großes Problem bei der Umstellung von Groß- auf Kleinfeld.

In 2 bis 3 Monaten läuft alles einwandfrei.

Vorschlag: Nach Jahrgängen Staffeln einführen. Eltern in den Spielbetrieb einbinden.

In den Vereinen die neue Regelung ansprechen, damit das Problem bis zum Sommer gelöst ist.

In den anderen Kreisen klappt diese Regelung ohne Probleme.

Spielfeldgröße: Halber Platz, quer über das Spielfeld.

Kurzschulung der Jugendleiter durch stellv. VJW Jürgen Best.

Die Länge der Schulung wurde mit 2 ½ bis 3 Stunden von J. Best angegeben.

Da die Jugendleiter im Vorfeld von dieser Terminierung nicht informiert waren und mit dieser Länge der Sitzung nicht einverstanden waren, wurde der Vortrag abgebrochen.

Weil dies eine Pflichtveranstaltung der Jugendleiter ist, wird hierzu ein neuer Termin angesetzt.

Der neue Termin wird von H. Ruff und E. Ernst rechtzeitig im Internet auf der KFA-Seite bekannt gegeben.

Termin wurde zwischenzeitlich auf den 07.05.2007, 18.00 Uhr festgelegt.

Ein zusätzlicher Termin einer Jugendleitersitzung wird auch im Internet angezeigt.

Nächste Jugendleitersitzung am 04.06.2007 bei Tus Niedereschbach.

Karin Köllner

12.03.2007